...tampoco yo







7 de abril de 2019. DOMINGO V DE CUARESMA

Color morado. Misa y lecturas del V domingo de Cuaresma. Sin Gloria. Sin Aleluya. Credo. Prefacio II de Cuaresma o una de las plegarias de la Reconciliación con su prefacio.

ENTRADA

...EN EL MISMO PAN DE LA PALABRA. "El que esté sin pecado que le tire la primera piedra". En esta palabra de Jesús, todos nos sentimos desenmascarados y a la vez invitados a mirar con misericordia a los demás. Jesús es el mismo Pan de la Palabra con que se alimenta nuestra solidaridad que fragua las relaciones con toda la comunidad en una oración por todos: la oración universal de los fieles cristianos por todos.

ACTO PENITENCIAL

- Tú, que eres compasivo y misericordioso, Señor, ten piedad.
- Tú, que nos esperas siempre, cuando nos apartamos de ti, Cristo, ten piedad.
- Tú, que nos renuevas con tus sacramentos, Señor, ten piedad.

ORACIÓN COLECTA

Te pedimos, Señor Dios nuestro, que, con tu ayuda, avancemos animosamente hacia aquel mismo amor que movió a tu Hijo a entregarse a la muerte por la salvación del mundo. Por nuestro Señor Jesucristo.

LECTURAS (Is 43,16-21; Sal 125,1b-2ab.2cd-3.4-5.6 (R/.: 3); Fil 3,8-14; Jn 8, 1-11)

Ante la llamada que Dios nos hace a la conversión, hoy se nos pide que creamos en nuestro futuro como seguidores de Jesucristo. No porque estemos libres de pecado, sino porque somos perdonados y amados gratuitamente. Jesús ha inaugurado el tiempo de gracia. Su actitud es de misericordia y perdón.

EUCHARISTICUM MYSTERIUM [n. 32]

"La comunión, cuando se hace bajo las dos especies, adquiere la forma plena en su aspecto de signo. Pues en aquella forma (manteniendo los principios establecidos por el Concilio Tridentino, según los cuales se recibe a todo e íntegro Cristo y un verdadero sacramento bajo cualquier especie) aparece más perfectamente el signo del banquete eucarístico y más claramente se expresa la voluntad que ratifica el Nuevo y eterno Testamento en la Sangre del Señor y el lazo entre el banquete eucarístico y el banquete escatológico en el reino del Padre".

Jesús, en la Última Cena, instituyó la eucaristía como memorial de su *entrega* en la cruz, *entregando* a los Doce el pan y el cáliz para que comieran su Cuerpo y bebieran su Sangre, y les encomendó "hacer esto en conmemoración suya" (Lc 22, 19) desde ese momento y hasta el fin de los tiempos, "hasta que beba el vino nuevo en el reino de Dios" (Mc 14, 25; cf. Mt 26, 29). Con el paso del tiempo y por diversas causas, el signo de comulgar del cáliz se fue reduciendo hasta el momento en que solo lo realizaba el sacerdote celebrante, sabiendo que con la comunión de una sola de las especies, habitualmente la del pan, los fieles comulgan completa y verdaderamente.

En la presente norma de la instrucción "Eucharisticum Mysterium" se aconseja, con la debida preparación y en determinadas ocasiones que se enumeran más adelante, la comunión bajo las dos especies, porque así se recuerda y se significa mejor el banquete eucarístico y lo que Jesús hizo, mandó y anunció.

Emilio Vicente de Paz. SALAMANCA

CANTOS

Entrada: Me invocará (CEL); Camina, pueblo de Dios (726); Canto de entrada para cuaresma (Gabarain); Señor, enséñame tus caminos (Jáuregui); Por ti, patria esperada (711); Escuchando tu llamada (Madurga); Nos has llamado al desierto (126); Llorando los pecados (110). Aspersión: El bautismo (Velado-Alcalde); Bautizaos (Alcalde), Rocíame, Señor (A-83; A-84). Salmo responsorial: L.S. 104/105; D-6. Versículo antes del Evangelio: D-33. Ofrendas: Bendito seas, Señor (H-6); Entre tus manos (Carchenilla). Comunión: ¿Quién te ha condenado? (Velado-Alcalde); Vete en paz (A. Bravo); En la fracción del pan (O-5); Cada vez que comemos este pan (O-14); Hacia ti, morada santa (O-16); Gustad y ved (O-35); Guarda mi alma en la paz (Deiss); Señor, yo no soy digno (O-40); El Señor es mi pastor (538); El Señor de los ejércitos está con nosotros (Palazón); El Señor nos invita a su mesa (Erdozain). Final: Un pueblo que camina (719); Danos, Señor, un corazón nuevo (253); Perdona a tu pueblo (125).

Julián Callejo. OSMA-SORIA



ORACIÓN DE LOS FIELES

SACERDOTE: Al Señor que ha estado grande con nosotros y ha obrado maravillas y por ello estamos alegres, le pedimos que atienda, benigno, nuestra oración.

LECTOR:

- Por la Iglesia de Cristo, pueblo de Dios: para que sea fermento de un mundo mejor y trasmita esperanza a todos los hombres. Roguemos al Señor.
- Por el Papa, por nuestro Obispo y por los Sacerdotes: para que llenos del Espíritu Santo sean instrumentos de la misericordia y el perdón. Roguemos al Señor.
- Por los que rigen los destinos de los pueblos: para que no ahoguen los intentos de amor, justicia y fraternidad que surgen entre los hombres. Roguemos al Señor.
- Por los miembros sufrientes de la humanidad: para que su dolor no pase desapercibido ante los demás y sea una llamada a la solidaridad. Roguemos al Señor.
- Por nosotros, aquí reunidos: para que nos preparemos a la celebración del sacramento de la Penitencia con la confianza puesta en la Misericordia de Dios y en su poder trasformador. Roguemos al Señor.

SACERDOTE: Señor, que contemplas a tu Iglesia y ves como confía en tu misericordia; inspira nuestra plegaria, fortalece nuestro espíritu y conviértenos a Ti. Por Jesucristo nuestro Señor.

(Sugerimos Prefacio 2º de Cuaresma; o bien, una de las plegarias de la reconciliación con su prefacio).

ORACIÓN DESPUÉS DE LA COMUNIÓN

Te pedimos, Dios todopoderoso, que nos cuentes siempre entre los miembros de Cristo, cuyo Cuerpo y Sangre hemos recibido. Él, que vive y reina por los siglos de los siglos.

DESPEDIDA

Al terminar la Eucaristía sería bueno que nos preguntásemos qué podríamos hacer en estos últimos días de la cuaresma, como expresión de nuestra conversión y deseos de disponernos a celebrar bien la Pascua. Sin duda una buena manera, entre otras, sería acercarnos a recibir el sacramento de la Penitencia si aún no lo hemos hecho.

ORACIÓN SOBRE EL PUEBLO

Señor, bendice a tu pueblo que espera siempre el don de tu misericordia, y concédele, inspirado por ti, recibir lo que desea de tu generosidad. Por Jesucristo, nuestro Señor.

Y la bendición de Dios todopoderoso, Padre, Hijo ♥ y Espíritu Santo, descienda sobre vosotros. R/.: Amén

Tara meditar y reflexionar: "Dios es amor y libertad"

Los maestros de la lev v fariseos se desviven por cumplir la ley en sus pormenores. Para ellos esto lleva a la vida: cumplir cada punto v cada coma de la ley con el celo y obediencia dignos de servidores fieles. El problema es que en algún momento se les pierde la humanidad entre las letras de la ley; el afán de cumplir las normas no les permite ver que la verdadera lev está en permitir al ser humano encontrar su verdadero destino que es la reconciliación plena con Dios.



Al desvelar el pecado y el orgullo de los acusadores y perdonar a la pecadora, devolviéndole su digni-

dad, Jesús demuestra que el ser humano está por encima de cualquier ley. El deseo de Dios no es juzgar y condenar, sino liberar y salvar. Nuestra fe es la portadora de una verdad transformadora para el ser humano: Dios es amor y libertad, servir a Dios es amar, ser libre y hacer libres a los demás. Empezando por liberarnos a nosotros mismos de las cadenas y condenas que nos imponemos por la falta de ternura.

Dios de amor y libertad, que nos revelas en tu rostro de perdón la verdad de nuestro propio corazón, ayúdanos a no recordar lo pasado, no pensar en lo de antes. Sabemos que es tu deseo hacer algo nuevo, que ya brota y lo sentimos. Abre un camino en la estepa de nuestra mediocridad, pon arroyos en el desierto de nuestros juicios silenciosos. Que nuestros pasos sean certeros y constantes olvidando lo que hayamos dejado atrás y lanzándonos hacia adelante en busca de la meta, que es vivir en ti y contigo.